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Thierry Lavit est le maire de Lourdes. 

Il parle aux Lourdais et aux Lourdaises 

qui sont les habitants de Lourdes. 

Il parle aussi aux habitants des villages 

autour de Lourdes. 

 

Il explique qu’il y a beaucoup d’associations  

à Lourdes. 

La ville de Lourdes a créé l’annuaire des associations 

dans lequel toutes les associations sont regroupées par catégorie 

comme le sport, l’environnement ou la santé. 

Toutes les informations utiles sont indiquées. 

Chacun peut choisir l’activité qui lui plaît. 

 

Cette année, 

les associations qui proposent des activités adaptées au handicap 

sont faciles à reconnaitre grâce au logo du Comité départemental  

du sport adapté. 

 

De nombreux bénévoles s’occupent des différentes associations. 

Les bénévoles sont les personnes  

qui travaillent gratuitement dans les associations. 

Ils permettent à tout le monde  

de profiter des évènements et des activités. 

Thierry Lavit remercie les bénévoles. 

 

Les associations sont très importantes pour la ville de Lourdes. 

La mairie de Lourdes a créé le bureau des associations pour les aider. 

Le bureau des associations est à l’Espace Carmen Cazenave. 
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Les activités qu’elle propose sont : 

• de la gymnastique 

• des cours de danse 

• un atelier de peinture 

• des ateliers 

 pour les personnes âgées. 

Les associations de quartier 

Association familiale 

de la Serre de Sarsan 

Maryse Gaston 
 

3 rue du Cabicoun 

65100 Lourdes 
 

05 62 94 76 74 

05 62 46 10 90 
 

maryse.gaston@sfr.fr 

L’association propose 

de nombreuses activités comme : 

• des rencontres pour faire la fête 

comme la fête des voisins 

• des animations pour Noël 

• des sorties 

• un voyage. 

L’association est à côté  

de la maternelle. 

Martine Cazade 
 

Boulevard d’Espagne 

65100 Lourdes 
 

06 18 48 27 61 
 

cazade.martine@neuf.fr

L’association propose  

de nombreuses activités comme : 

• des lotos  

• des repas et des goûters 

• des concours de belote 

• des ateliers pour apprendre  

à garder l’équilibre 

• des  

Alain Péruilhé 
 

1 rue du Hautacam 

65100 Lourdes 
 

06 98 87 90 63 

 

alain.peruilhe@orange.fr 

Association familiale 

Soum de Lanne 

L’association propose 

de nombreuses activités comme : 

• des jeux de cartes et de société 

• des lotos 

• une sortie chasse aux palombes 

• une balade en bus en juin 

• des sorties au restaurant. 

Aline Pérès 
 

6 avenue Jean Prat 

65100 Lourdes 
 

06 04 07 16 55 

 

aline.peres@wanadoo.fr 

Association du quartier 

de Biscaye 

Association l’Ophite s’amuse 
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Les activités qu’elle propose sont : 

• des repas faits maison  

 avec des produits locaux et frais 

• des goûters 

• des voyages 

• des animations pour les enfants 

• des concours de belote. 

Les associations de quartier 

Association familiale 

du quartier de Sarsan 

Sylvie Goux 
 

2 rue Raymond Béni 

65100 Lourdes 
 

06 52 62 61 24 / 06 17 24 23 25 
 

foyerdesarsan@outlook.com 

L’association propose  

de nombreuses activités comme : 

• de la gym tonique 

• de la gym douce 

• des cours de stand-up 

• de la zumba pour les enfants 

• des jeux de cartes 

• des repas. 

Virginie Georgelin 
 

65100 Lourdes 
 

06 71 11 15 13 / 05 62 42 99 48 

 

vivi.rebollo@orange.fr 

Depuis 2017,  

la maison de quartier de Lannedarré 

propose deux endroits différents 

pour se retrouver : 

• la maison de Lannedarré 

• et la maison de l’Astazou. 
 

L’association propose : 

• une salle de sport  

 pour faire de la gym 

• des ateliers de jeux 

• des ateliers de création. 

 

Les habitants du quartier 

proposent aussi des activités. 

L’association leur donne de l’argent 

et leur prête du matériel 

pour pouvoir organiser ces activités. 

Association familiale d’Anclades 

Christian Gélis 
 

18 rue du Stade 

65100 Lourdes 
 

06 07 13 57 92 
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L’association propose des cours : 
 

• de dessin et de peinture 

• de sculpture et de poterie. 

Culture et patrimoine 

Courbes et Couleurs 

Jean Dobe 
 

18 rue des Chalets 

65100 Lourdes 
 

06 70 06 27 19 

06 01 84 79 85 

 

courb.et.couleurs@gmail.com 

Chant et musique 

L’association propose : 
 

• de participer à des concerts. 

Accordéon Club lourdais 

Arts plastiques 

Sylvie Senescau 
 

Espace François Mengelatte 

16 avenue Maransin 

65100 Lourdes 
 

06 74 85 74 00 
 

sylviesenescau@gmail.com 

L’association propose : 
 

• des cours de musique 

• de jouer dans un orchestre. 

Alliance Musicale de Lourdes 

Pierre Mur 
 

Espace François Mengelatte 

16 avenue Maransin 

65100 Lourdes 
 

06 79 49 40 28 
 

L’association propose : 
 

• de participer à des concerts  

de chants pyrénéens. 

• de participer à des cérémonies. 

Vincent Védère 
 

Villa Fialho 

2 boulevard d’Espagne 

65100 Lourdes 
 

06 24 02 05 01 
 

vincent.vedere@hotmail.com 
 

frederic@chanteurs-montagnards-

lourdes.com 
 

Chant et musique 

Chant et musique 

La culture réunit des activités artistiques  

comme la musique, le théâtre, la danse. 

Le patrimoine c’est ce que nous avons gardé du passé  

comme le château fort de Lourdes ou les musées. 
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L’association propose  

d’animer des messes. 

Culture et patrimoine 

Chorale Paroissiale Coecilia 

Marie-Josée Laronde 
 

14 rue Bartayrès 

65100 Lourdes 

 

06 98 17 03 19 
 

marie-josee.larronde@sfr.fr 

L’association propose  

des chants traditionnels de femmes. 

Chant et musique Chant et musique 

Géraldine Cuello 
 

Espace François Mengelatte 

16 avenue Maransin 

65100 Lourdes 

 

06 63 02 99 76 
 

pyrenea.lourdes@orange.fr 

L’association propose  

pour les enfants et les adolescents : 

• des cours de théâtre  

• des cours de chant 

• des cours de danse 

• des cours de comédie musicale 

• de la création de spectacles. 

Compagnie Rouge / Esope 

L’association propose des cours : 

• de danses de rue  

• de danses orientales 

• de gym douce comme le yoga 

• de Flamenco 

• de danse pour les jeunes enfants 

Atelier de la danse 

Chant et musique Danse 

Espace François Mengelatte 

16 avenue Maransin 

65100 Lourdes 
 

06 65 35 92 42 
 

compagnie.esope@gmx.com 
 

www.esope.asso-web.com 

Nadine Caubet 
 

9 rue des Rochers 

65100 Lourdes 
 

06 30 64 39 79 
 

nadinelartigue6@gmail.com 
 

www.latelierdeladanse.com 
 

L’Atelier NCL 
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L’association propose des cours : 

• de danse classique 

• de danses rythmées 

• de gym douce comme le yoga 

• de bien-être. 

Culture et patrimoine 

Baïla Ya 

L’association propose des cours 

à la maison de quartier d’Anclades 

les mercredis de 14 h à 16 h : 

• de danse de rue 

• de danse africaine 

• de danse moderne. 

Les Floridiens 

Danse Danse 

Priscilla Ribaudo 
 

1 route d’Osmets 

65140 Laméac 
 

07 67 31 52 11 
 

lesfloridiens@gmail.com 

L’association propose  

• de danse contemporaine 

• de danse africaine et de Hip Hop 

• des cours de théâtre. 

Eidôlon 

Audrey Marqui 
 

16 avenue Peyramale 

65100 Lourdes 
 

06 63 94 88 87 

 

eidolon65100@gmail.com 

L’association propose des cours : 

• de danse pour les tout-petits 

• de danse classique 

• de danses africaine et indienne 

• de musculation 

• de gym douce 

• de boxe. 

Maison du Monde 

Danse Danse 

Bernard Carré 
 

9 rue Francis Jammes 

65100 Lourdes 
 

06 11 97 12 61 
 

bailaya@laposte.net 
 

www.associationbailaya.fr 
 

assobailaya 

Alexandre Plante 
 

44 avenue Alexandre Marqui 

65100 Lourdes 
 

06 78 69 44 55 
 

mdm@maison du monde65.org 
 

maisondumonde65 
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Jumelage 

L’association propose 

des échanges et des projets  

avec des pays de l’Europe. 

Culture et patrimoine 

Étoile Bleue 

Suzanne Lacroix 
 

Espace François Mengelatte 

16 avenue Maransin 

65100 Lourdes 
 

06 15 02 82 01 

 

etoilebleue65@gmail.com 

sur l’histoire de Lourdes. 

Une conférence est une discussion 

sur un sujet précis. 

Académie Culturelle de Lourdes 

Patrimoine 

Christine Doucet 
 

24 place du Champ Commun 

65100 Lourdes 
 

06 77 12 49 00 
 

jacquesbarzu@orange.fr 

L’association propose  

dans tous les domaines. 

Atelier Imaginaire 

L’association protège  

le hameau de Saux 

Un hameau  

est un groupe d’habitations  

éloignées de la ville. 

Amis de Saux 

Gil Grosjean 
 

Hameau de Saux 

1 impasse des Saules 

65100 Lourdes 
 

06 80 37 86 50 
 

gil.vox@orange.fr 

Littérature Patrimoine 

Guy Rouquet 
 

Espace François Mengelatte 

16 avenue Maransin 

65100 Lourdes 
 

06 77 60 81 05 

 

atelier.imaginaire@wanadoo.fr 
 

www.atelier-imaginaire.com 
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Patrimoine 

L’association : 

• soutient le Musée pyrénéen  

du château de Lourdes. 

• participe aux animations  

du musée 

• publie la revue Pyrénées. 

Culture et patrimoine 

Amis du Musée Pyrénéen 

Gérard Raynaud 
 

25 avenue Paul Dangla 

47340 Laroque Timbaut 
 

06 40 40 75 84 
 

adm.revue.pyrenees@gmail.com 

pour se souvenir de l’histoire 

de Lourdes. 

Elle organise des vides greniers  

et des fêtes artisanales. 

Amis du Vieux Lourdes 

Maguy Poublanc 
 

1a rue du Docteur Dozous 

65100 Lourdes 
 

05 62 46 14 20 

06 07 09 79 56 

 

marguerite.poublanc@wanadoo.fr 

Patrimoine 

L’association organise 

des représentations historiques  

du Moyen-âge dans les Pyrénées. 

Médiéval au pays des 7 vallées 

Patrimoine 

Jacky Marques 
 

25 rue du Bourg 

65100 Lourdes 
 

06 61 26 79 75 

06 60 40 53 63 
 

patricialarroque18@gmail.com 

 

medievaldupaysdesseptvallees 

L’association protège  

les monuments et l’environnement. 

Patrimoine environnement 

et solidarité des Pyrénées 

Jean-Luc Laplagne 
 

42 avenue de  Sarsan 

65100 Lourdes 
 

06 18 63 35 15 
 

pespcontact@gmail.com 

Patrimoine 
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Culture et patrimoine 

L’association organise des festivals. 

Elle permet à toutes les personnes  

qui travaillent dans le monde artistique 

de se rencontrer. 

Théâtre et spectacle 

Diaconie de la beauté 

Anne Facérias 
 

14 chaussée du Bourg 

65100 Lourdes 
 

06 40 58 95 64 

 

anne.facerias@gmail.com 

L’association propose aux adultes : 
 

• des cours de stand-up 

• de l’aide pour monter  

un spectacle. 
 

Les cours ont lieu  

à la maison familiale d’Anclades. 

La troupe du Chicot d’Argent 

Isabelle Bouvard 
 

10 route de Pau  

65100 Barlest 
 

06 20 18 43 75 

 

isabouvard92@gmail.com 

Théâtre et spectacle 

L’association organise un festival  

de spectacles de rue. 

Théâtre et spectacle 

Michel Alvarez 

(S / C Madame Florence Dubois) 
 

Résidence Picot 

35 chemin de Lannedarré 

Appartement 4 

65100 Lourdes 
 

06 86 82 54 61 
 

ruebarree@gmail.com 
 

www.ruebarree.fr 
 

Association Rue Barrée Lourdes 
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L’association donne des informations 

sur les chemins  

de Saint-Jacques de Compostelle. 

Saint-Jacques de Compostelle 

est une ville de pèlerinage 

en Espagne. 

Loisirs et détente 

À la Croisée des Chemins 

comme : 

• un pique-nique géant 

• une semaine du goût. 

L’association organise des animations 

comme : 

• un marché artisanal 

• une braderie 

• un défilé de mode. 

Comité d’Animation 

du Commerce Lourdais 

Martine Capitain Valentie 

Jean-Michel Lousteau 

 

22 avenue Maransin 

65100 Lourdes 
 

06 11 73 63 45 
 

cacl.lourdes@gmail.com 
 

 

Dorian Martinez 

 

Halle de Lourdes 

65100 Lourdes 
 

06 34 51 79 33 
 

dorianmartinez@gmail.com 
 

 

halles.marches.lourdes 

Julien Noguès 

 

47 rue Mozart 

65100 Lourdes 
 

06 48 25 03 96 
 

freestylcustomclub@gmail.com 
 

 

Freestylcustomclub Lourdes 

 

16 boulevard de la Grotte 

65100 Lourdes 
 

09 81 68 89 68 
 

lourdescompostelle@gmail.com 
 

compostelle-lourdes.fr 
 

@CentreLourdesCompostelle 
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Loisirs et détente 

Panier Collectif Lourdais 

Sébastien Sibani 

 

Route du Bois de Lourdes 

65100 Lourdes 
 

06 81 37 48 55 
 

seb.sibani@gmail.com 

Astro Club Lourdais 

L’association propose des animations 

sur les pigeons voyageurs 

comme : 

• des expositions 

• des concours 

• des lâchers de pigeons. 

Entente Colombophile 

• des concours 

• des lâchers de pigeons. 

Messager Lourdais 

Didier Cénac Lagrave 

(S/C M. Vinualès) 

 

31 cité Albert 1er 

65100 Lourdes 
 

05 62 45 48 21 / 07 50 09 15 64 
 

didier.cenac@hotmail.fr 

Philippe Pouzet 

 

13 avenue Joffre 

65100 Lourdes 
 

06 70 44 18 80 
 

pouzetphilippe@yahoo.fr 

Philippe Pérès 

 

20 chemin du Lac 

65100 Lourdes 
 

06 12 77 64 33 
 

messager.lourdais@gmail.com 
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Loisirs et détente 

Bridge Club Lourdais 

Jacques Brénac 

 

Boulevard du Lapacca 

65100 Lourdes 
 

05 62 90 32 35 / 06 52 87 10 02 
 

brenac.jacques@orange.fr 

Ecole des Échecs de Lourdes 

L’association organise des parties 

de jeux de société. 

Pyramystère 

Samy Ait Chaouche 

 

4 chemin de Labarthe 

64800 Pardies-Piétat 
 

06 18 41 17 85 
 

zamaie@hotmail.com 

Jocelyne Fradin 

 

6 rue des Peyroux 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 95 70 
 

jocelyne0465@orange.fr 

Scrabble Club Duplicate 

Jocelyne Fradin 

 

6 rue des Peyroux 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 95 70 
 

jocelyne0465@orange.fr 
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Loisirs et détente 

Rc Lourdais 

 

Frédéric Salva 

 

3 avenue Eugène Duviau 

65100 Lourdes 
 

06 27 05 28 40 
 

frederic-salva@hotmail.fr 
 

www.rclourdais.fr 
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Sports 

L’association propose  

différents styles de boxe. 

Les cours ont lieu  

au gymnase du Lapacca  

et boulevard Roger Cazenave. 

Boxing Full Contact Lourdais 

Arts martiaux 
Sports de combat 

L’association donne des cours  

d’arts martiaux. 

Budokaï 65 

Arts martiaux 
Sports de combat 

Arts martiaux 
Sports de combat 

Isabelle Loza 
 

Résidence Labadia 

65100 Lourdes 
 

06 65 35 97 51 
 

loza.isabelle@yahoo.fr 

Stéphane Artigas 
 

Complexe sportif de la Coustète 

-  
 

07 89 22 68 00 
 

jacques.dupont0825@orange.fr 

dojolourdais@gmail.com 
 

judo-dojo-lourdais.ffjudo.com 
 

Dojo Lourdais 

 

Gabrielle Silver : Yoga 
 

06 61 96 21 76 

Mohamed Dilmi 
 

20 a avenue du Général Leclerc 

65100 Lourdes 
 

06 11 68 03 39 
 

boxingbfcl@gmail.com  

Boxing FC Lourdais

Des associations ont adapté leurs activités aux personnes handicapées. 
 

Le logo Comité Départemental du Sport Adapté  

est à côté de leur nom. 

Les arts martiaux sont des sports  

de combat asiatiques 

comme le judo et le karaté. 

L’association donne  

des cours d’arts martiaux dès 5 ans. 
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Sports 

Espadon Lourdais 

Alain Duclap 
 

19 rue Gabriel Fauré 

65000 Tarbes 
 

06 52 83 43 85 

 

a.duclap@wanadoo.fr 

L’association propose  

des cours de karaté-Do 

à partir de 6 ans. 

Karaté Club lourdais 

L’association propose 

des cours de karaté full contact  

et de karaté défense. 

Karaté Yama Zuki Club 

L’association propose  

des cours de Kendo. 

Le Kendo est de l’escrime japonais 

d’autrefois. 

Kendo Club des Pyrénées 

Arts martiaux 
Sports de combat 

Arts martiaux 
Sports de combat 

Arts martiaux 
Sports de combat 

Arts martiaux 
Sports de combat 

Georges Xerri 
 

84 rue de Bagnères 

65100 Lourdes 
 

06 31 22 81 74 

06 65 73 81 94 
 

karateclublourdais@gmail.com 
 

karateclublourdais.blogspot.com 

Firmin Rena 
 

7 avenue Francis Lagardère 

65100 Lourdes 
 

06 84 11 01 23 
 

firminrena@gmail.com 
 

www.yama-zuki-karate.com 

Patrick Descloquemant 
 

23 rue Bernadaou 

65380 Azereix 
 

06 68 30 74 57 
 

patrick@kendo-lourdes.org 

L’association propose  

des cours d’escrime 

au gymnase de la Coustète. 
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L’association propose des cours  

de Taï-Chi-Chuan. 

Le Taï-Chi-Chuan est un art martial 

avec des mouvements lents. 

Sports 

Taï-Chi-Chuan 

Lourdes Bigorre 

Régine Barreilles 
 

Maison de quartier d’Anclades 

Chemin d’Anclades à Sarsan 

65100 Lourdes 
 

06 89 34 28 57 

 

taichilourdes@laposte.net 

L’association permet de faire : 
 

dès 5 ans 
 

• de la course sur route dès 15 ans 
 

• du triathlon, duathlon et trail 

dès 9 ans.

Athlé 65 

L’association organise 

le Trail des Gypaètes. 

Le trail est une course  

en montagne. 

Festovalies en Bigorre 

L’association propose : 
 

• des cours de roller. 

• des compétitions de roller. 
 

Les cours ont lieu  

au gymnase du Lapacca. 

Lourdes Roller 

Arts martiaux 
Sports de combat 

Athlétisme et course 

Athlétisme et course 

Athlétisme et course 

Alain Aubrion 
 

24 boulevard du Centenaire 

65100 Lourdes 
 

06 08 07 86 42 
 

athle.lourdes@aol.fr 

Michel Hauser 
 

17 rue Matisse 

65100 Lourdes 
 

Numéro de Jean-Claude Simelio 

06 81 61 36 96 
 

trailgypaete65@gmail.com 

Bernard Miqueu 
 

5 Cami de Lanne 

65100 Omex 
 

06 19 29 41 09 
 

lourdes.roller@gmail.com 
 

Lourdes Roller 
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L’association propose de participer  

à des compétitions de triathlon. 

Le triathlon se compose de 3 sports : 
 

• la nage 

• le vélo 

• la course à pied. 

Sports 

Lourdes Triathlon 

Sally Simmonds 
 

9 Chemin de Lannedarré 

65100 Lourdes 
 

06 87 04 36 82 

 

lourdes65.triathlon@gmail.com 

Athlétisme et course 

L’association propose de faire : 
 

• de la course à pied 

• des compétitions. 

Union Athlétique Lourdaise 

Athlétisme et course 

Grégory Screve 
 

12 avenue Francis Lagardère 

65100 Lourdes 
 

06 89 33 12 48 
 

u.a.lourdes65@gmail.com 
 

www.ualourdes.fr 

L’association propose de participer 

à des randonnées à vélo. 

Cyclo-Randonneurs Lourdais 

Vélo et Moto 

Alain Papa 
 

Halte de Soum-Pic du Jer 

27 avenue Maréchal Foch 

65100 Lourdes 
 

alain.papa@orange.fr 

crlourdes65@gmail.com 
 

crlourdes65.monsite-org 

L’association propose de faire  

du triathlon à partir de 6 ans. 

Le triathlon se compose de 3 sports : 
 

• la nage 

• le vélo 

• la course à pied. 

Tri Athlé 65 

Géraldine Aubrion 
 

24 boulevard du Centenaire 

65100 Lourdes 
 

06 44 01 45 19 

 

athle.lourdes@aol.fr 

Athlétisme et course 
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L’association propose des cours  

de vélo. 

L’association permet de faire : 
 

• des compétitions de vélo 

• des balades à vélo. 

Lourdes Pyrénées Cyclisme 

Vélo et Moto 

Éric Dulong 
 

12 avenue Francis Lagardère 

65100 Lourdes 
 

06 26 27 28 14 
 

lourdespyreneescyclisme@gmail.com 

Sports 

L’association permet aux personnes 

qui font de la moto de se réunir 

et de faire un pèlerinage. 

Union motocycliste  

Pyrénéenne 

Vélo et Moto 

Stéphane Peyras 
 

1 impasse de la Ciergerie 

65100 Lourdes 
 

06 74 82 40 04 
 

stephane.peyras@wanadoo.fr 
 

www.pelerinage-motards.fr 

L’association permet de faire  

de la moto de trial au Béout. 

La moto de trial permet  

de franchir des obstacles. 

Trial Club Lourdais 

Vélo et Moto 

Franck Pardo 
 

Mairies de Lourdes 

65100 Lourdes 
 

06 73 73 38 07 
 

francksl@yahoo.fr 
 

trialclublourdais.fr 
 

Trial club lourdais 

Lourdes VTT 

Vélo et Moto 

Clément Coly 
 

2 place de l’Abattoir 

65100 Lourdes 
 

06 31 02 89 98 

 

lourdesvtt@yahoo.fr 

pbrb@wanadoo.fr 
 

www.lourdesvtt.com 
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L’association propose de la gym  

pour les tout-petits. 

Les cours ont lieu  

au Palais des sports. 

1, 2, 3 Pirouettes 

Gymnastique 

Marie-Laure Requier 
 

20 lot. de la Coustète 

65100 Poueyferré 
 

06 61 82 20 77 

06 33 96 46 70 

 

123pirouette@laposte.net 

Sports 

L’association propose  

des cours de pole dance. 

Le pole dance est un mélange  

de danse et d’acrobaties  

autour d’une barre verticale. 

Pole Dance 65 

Gymnastique 

Virginie Longo 
 

BP 20025 65100 Lourdes Cedex 
 

06 77 14 20 70 
 

poledance65@laposte.net 

L’association propose  

de la gymnastique douce. 

Gymnastique volontaire 

Tarbes Pyrénées 

Gymnastique 

Lucette Cazenave 
 

12 rue du Vignemale 

65100 Lourdes 
 

06 86 63 33 06 

 

lucettec@wanadoo.fr 

L’association propose  

des cours de gym  

pour la remise en forme  

comme de la musculation  

et de la gym douce 

Lourdes Ophit’ness 

Gymnastique 

Hervé Lapierre 
 

2 boulevard d’Espagne 

65100 Lourdes 
 

06 89 43 25 20 
 

ophitness@gmail.com 
 

www.ophitness.wixsite.com 

/lourdes-ophit-ness 
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L’association propose : 

• des cours de gymnastique 

• des compétitions. 

Société de Gymnastique  

lourdaise 

Gymnastique 

Jean-Claude Sanna 
 

Mairie de Lourdes 

65100 Lourdes 
 

06 98 37 47 76 
 

liana.baklishkina@gmail.com 

Sports 

L’association propose  

des sorties en montagne. 

Club de Montagne  

du Pays Lourdais 

Nature et Montagne 

Jean Lagües 
 

6 Cami d’Ech 

65100 Omex 
 

06 95 15 96 69 
 

jean.lagues@gmail.com 

L’association propose  

des cours de yoga. 

Yoga Sep 

Gymnastique 

Bettina Herrault 
 

17 rue des Flandres 

65100 Lourdes 
 

06 16 38 83 76 

 

bettine.herrault@gmail.com 

L’association propose 

des sports de montagne  

comme le ski ou l’escalade : 
 

• pour tous les niveaux 

• à toutes les saisons. 

Club Alpin Français 

Nature et Montagne 

Sandrine Halary 
 

1 place de la République 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 13 67 
 

clubalpin.lourdes@wanadoo.fr 
 

www.lourdes.ffcam.fr 
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L’association permet aux pêcheurs 

d’être ensemble. 

Pêcheurs Lourdais  

et du Lavedan 

Nature et Montagne 

Jean-Marc Rigalleau 
 

2 rue du Tydos 

65100 Lourdes 
 

05 62 45 16 93 

06 81 52 03 89 
 

jean-marc.rigalleau@orange.fr 
 

aappmalourdes-valleedesgaves.fr 

Sports 

L’association propose  

de jouer au badminton. 

Badminton Volant Lourdais 

Raquettes 

Yann Sirot 
 

Chemin du Courtau 

65100 Bourréac 
 

06 62 42 98 93 
 

le.volant.lourdais@orange.fr 

C’est une association de chasseurs. 

Saint-Hubert Club Lourdais 

Nature et Montagne 

Pierre-André Gézat 
 

8 place de la Mairie 

65350 Chelle-Debat  
 

06 75 36 85 16 

 

Pierre.gezat@hotmail.fr 

C’est une association de chasseurs 

de grand gibier. 

Le grand gibier c’est l’ensemble  

des gros animaux  

comme les cerfs et les sangliers. 

Les Veneurs Lourdais 

Nature et Montagne 

Maxime Martinez 
 

19 avenue Victor Hugo 

65100 Lourdes 
 

06 40 24 77 74 
 

lesveneurslourdais@gmail.com 
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L’association propose : 

• des cours de pelote basque 

• des compétitions. 
 

La pelote basque est un sport  

qui se joue avec une balle  

contre un mur. 

Pelotaris Club Lourdais 

Raquettes 

Marc Nogaro 
 

Trinquet du Tydos 

65100 Lourdes 
 

06 09 72 02 69 

05 62 94 81 00 
 

marcnogaro@sfr.fr 

Sports 

L’association propose : 

• des cours de tennis 

• des compétitions 

Tennis Club Lourdais 

Raquettes 

Thierry Brissot 
 

Avenue Alexandre Marqui 

65100 Lourdes 
 

05 62 94 00 90 

06 85 73 42 35 

 

tennis.lourdes@orange.fr 

L’association propose  

pour tous les niveaux. 
 

Le tennis de table  

s’appelle aussi ping-pong. 

Tennis de Table Lourdais 

Raquettes 

Serge Blanchong 
 

Gymnase de la Coustète 

Boulevard du Lapacca 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 10 73 
 

sblanchongcttl@gmail.com 

L’association propose  

du tir à l’arc. 

Archers de Lourdes 

Sports d’adresse 

Sébastien Guillaumot 
 

7 lot de l’Alliage 

65380 Ossun 
 

06 03 69 68 82 
 

archerslou65@gmail.com 
 

Archers de Lourdes 



25 

 

L’association propose de s’entrainer 

au ball-trap. 

Le ball-trap est du tir au fusil 

sur des cibles en terre  

lancées en plein ciel. 

Ball Trap Club Lourdais 

Sports d’adresse 

Michel Augé 
 

Stand Gérard Heins 

Chemin de Mourle 

65100 Lourdes 
 

07 86 79 53 80 

auge-michel65@orange.fr 

Sports 

L’association propose : 

• des cours de golf 

• des parties de golf 

• des compétitions. 

Lourdes Pyrénées Golf Club 

Sports d’adresse 

Aurélien Saint-Martin 
 

Club House - Chemin du lac 

65100 Lourdes Cedex 
 

06 29 44 42 58 
 

aarcalys@gmail.com 

L’association propose : 

• des entraînements de pétanque 

• des concours de pétanque. 

Étoile Sportive Lourdes  

Pétanque 

Sports d’adresse 

Joseph Poulain 
 

Boulodrome 

12 avenue Victor Hugo 

65100 Lourdes 
 

06 72 43 51 70 

 

joseph.poulain0760@orange.fr 

L’association propose  

du tir à la carabine ou au pistolet 

sur une cible. 

Les Isards de Bigorre 

Sports d’adresse 

Claude Coupet Sarrailh 
 

3 rue d’Alger 

BP 20165 - 65100 Lourdes 
 

06 14 85 42 50 
 

isarddebigorre@gmail.com 
 

lesisardsdebigorre.sportsregions.fr 
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L’association propose  

du tir à la carabine ou au pistolet 

sur une cible. 

 

Tir Club Lourdais 

Sports d’adresse 

Rémi Bats 
 

2 place de l’Abattoir 

65100 Lourdes 
 

06 82 10 51 51 

05 59 71 98 57 
 

tir.club.lourdais@neuf.fr 
 

tirclublourdais.blogspot.com 

Sports 

L’association propose de participer 

à des réunions de voitures  

et de motos anciennes. 

Lourdes Auto Passion 

Sport automobile 

Mathieu Font 
 

BP 189 

65100 Lourdes Cedex 
 

06 07 14 28 11 
 

mathieuf65@gmail.com 

L’association propose 

de participer à des compétitions  

de tunning.

FXR Compétition 

Sport automobile 

Fabienne Boschi 
 

8 rue Ampère 

65100 Lourdes 
 

06 62 94 80 95 
 

boshi.xavier@9business.fr 

L’association propose de participer  

à des courses de voitures. 

Écurie des Gaves 

Sport automobile 

Mathieu Pecassou 
 

5 cami Deths Mails 

65400 Boô-Silhen 
 

06 21 29 27 26 

 

pecassou.m@gmail.com 
 

Écurie des Gaves Lourdes 
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L’association propose  

aux anciens joueurs  

du club de rugby FCL XV 

de se réunir et de faire des matchs. 

Amicale des Anciens du FCL XV 

Sports de ballon 

Michel hauser 
 

Le Seven 

12 place Jeanne D’Arc 

65100 Lourdes 
 

06 81 18 81 86 
 

fclourdais15@yahoo.fr  
 

FC Lourdais XV  

Sports 

Janine Menvielle 
 

53 chemin de Lannedarré 

65100 Lourdes 
 

06 27 46 25 52 

 

fcl.xi@wanadoo.fr 
 

Football Club Lourdais 11 

L’association propose 

à ses joueurs 

de se réunir et de faire des matchs. 

Amicale du Football Lourdais 

Sports de ballon 

L’association propose  

aux anciens joueurs  

du Football Club Lourdais 11 

de se réunir  

et de faire des matchs.  

Les B’11 Amis Lourdais 

Sports de ballon 

Bruno Letard 

S / C Michel Barrère 
 

14 place Saint Jean 

65100 Bartrès 
 

06 15 47 25 71 

06 87 33 19 42 
 

mitchoum65@yahoo.fr 

L’association propose  

pour tous les âges : 

• des cours de basket   

• des compétitions. 

Basket Club Lourdais 

Sports de ballon 

Christophe Jean-Louis 
 

2 rue de l’Hôtel de Ville 

65100 Lourdes 
 

06 88 40 67 32 

 

bclourdais@gmail.com 
 

Basket Club Lourdais-BCL 
 

basket_club_lourdais 
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Sports 

L’association propose : 

• des cours de foot 

• des compétitions  

pour les joueurs les plus âgés.

Football Club Lourdais XI 

Sports de ballon 

Michel Barrère 
 

53 chemin de Lannedarré 

65100 Lourdes 
 

06 87 33 19 42 
 

mitchoum65@yahoo.fr 

fcl.xi@wanadoo.fr 

L’association propose : 

• des cours de rugby 

• des compétitions  

pour les joueurs les plus âgés.

FC Lourdes Rugby 

Sports de ballon 

Bruno Horta 

Alain Coulaud 
 

26 avenue Antoine Béguère 

65100 Lourdes  
 

05 62 94 14 24 
 

fclourdais15@yahoo.fr 
 

www.fclxv.fr 

L’association propose des cours  

et des compétitions de handball  

dès l’âge de 3 ans..  

Handball Club Lourdais 

Sports de ballon 

Cyrille Carillo 
 

34 chemin d’Anclades à Sarsan 

65100 Lourdes 
 

06 15 76 81 64 
 

handballclublourdais@gmail.com 
 

HBC Lourdes 
 

hbc_lourdes 

L’association est composée  

d’anciens joueurs du FCL XV. 

Ils organisent des loisirs  

pour tout le monde  

comme des lotos 

ou des tournois de belote. 

Les Mongols du FCL XV 

Sports de ballon 

Denis Séguret 
 

26 avenue Antoine Béguère 

65100 Lourdes  
 

06 74 61 12 90 

 

lesmongolsdufclxv@gmail.com 
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Sports 

L’association propose  

des stages de foot. 

Lourdes Football Passion 

Sports de ballon 

Philippe Arramon 
 

53 chemin de Lannedarré 

65100 Lourdes 
 

06 82 15 51 16 
 

fcl.xi@wanadoo.fr 

2 équipes doivent s’envoyer  

un ballon de foot  

par-dessus un filet  

comme au tennis. 

Tennis-Ballon Lourdais 

Sports de ballon 

Fabrice Poupeney 
 

48 rue de Langelle 

65100 Lourdes 
 

06 86 55 71 99 
 

fabricepoupeney@gmail.com 

L’association propose  

Les cours commencent avant 4 ans 

jusqu’à 16 ans. 

Pays de Lourdes XV 

Sports de ballon 

David Parrou 
 

Stade Antoine Béguère 

65100 Lourdes  
 

06 63 96 33 77 
 

david.parrou@free.fr 
 

www.paysdelourdesxv.fr 

L’association propose 

pour tous les âges : 
 

• des cours de volley 

• des compétitions. 

Volley Ball Lourdais 

Sports de ballon 

Roland Dupin 
 

44 rue de l’Égalité 

65100 Lourdes  
 

05 62 94 50 77 

06 10 68 19 73 

 

lourdes65vb@gmail.com 

nathalie.dupin02@gmail.com 
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Sports 

L’association propose aux personnes 

de faire des activités  

avec les chevaux. 

Les Amis du centre équestre 

des Granges 

Sports équestres 

Virginie / Quentin Bertrand 
 

41 avenue du Maréchal Juin 

65100 Lourdes 
 

06 31 33 62 09 
 

pasquine.baillais@wanadoo.fr 

L’association propose : 
 

• des cours de ski 

• des compétitions. 

Ski Club Lourdes Hautacam 

Sports de glisse 

L’association propose : 
 

• des cours de ski 

• des compétitions. 

Ski Club Lourdais  

Sports de glisse 

Sébastien Duffort 
 

Place Capdevielle 

65100 Lourdes  
 

06 62 51 18 51 
 

skiclublourdais@orange.fr 

Édouard Da Silva 
 

Place Capdevielle 

65100 Lourdes  
 

06 27 58 64 45 
 

skilourdeshautacam@gmail.com 

L’association propose : 
 

• des cours de canoë-kayak  

• de stand up paddle 
 

Les cours ont lieu  

sur le lac de Lourdes. 

Esquimau Kayak Club Lourdais 

Sports nautiques 

Jérémy Lafoy 
 

6 boulevard du Lapacca 

65100 Lourdes  
 

06 42 65 50 07 

 

ekclourdes@gmail.com 
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Sports 

L’association propose  

de faire de la plongée sous-marine. 

Les entrainements ont lieu  

à la piscine municipale de Lourdes. 

Subaqua Club Lourdais  

Sports nautiques 

Les cours sont pour tout le monde. 

Il y a des cours adaptés  

aux personnes handicapées. 

L’association propose de faire  

des spectacles et des compétitions. 

La Nat 
Natation artistique de Tarbes-Lourdes 

Sports nautiques 

L’association propose : 
 

• des cours de natation 

• d’aquagym 

• des compétitions. 

Lourdes Natation 

Sports nautiques 
Charlotte Tabarant 
 

Complexe Aquatique 

19 avenue Alexandre Marqui 

65100 Lourdes 
 

09 81 20 23 74 
 

president@lourdes-natation.fr 

Anne-Laure Guin 
 

38 rue Tino Rossi 

65100 Lourdes 
 

06 85 52 49 49 
 

natationartistiquetarbes@gmail.com 
 

NatationSynchronisée65 
 

natationsynchronnisee_65 

Stéphane Capdevielle-Piéplu 
 

Complexe Aquatique 

19 avenue Alexandre Marqui 

65100 Lourdes 
 

06 60 84 64 69 
 

subaquaclub65@gmail.com 
 

subaquaclublourdais.net 
 

Subaquaclub Lourdais 
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Éducation et Jeunesse 

Crèche Halte Garderie  

La Souris Verte 

Céline Cazaux 

 

28 rue du Pibeste 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 17 97 
 

lasourisverte6@orange.fr 

La crèche est une association. 

Les enfants accueillis en crèche 

ont entre 3 mois et 4 ans. 
 

Les enfants accueillis  

en halte-garderie 

peuvent avoir jusqu’à 6 ans. 
 

Les enfants peuvent être accueillis 

tout le temps ou de temps en temps. 

Crèche Sainte Elisabeth 

La crèche fait partie  

de l’hôpital de Lourdes. 

Les enfants peuvent être accueillis 

tout le temps ou de temps en temps. 

Ils peuvent aussi être accueillis 

en urgence. 

Crèche Saint Vincent de Paul 

Sœur Léa 

 

11 chemin de Labastide 

65100 Lourdes 
 

05 62 94 34 78 

Marlène Lorenzi 

 

23 rue des Pyrénées 

65100 Lourdes 
 

05 62 94 13 46 
 

mlorenzi@ch-lourdes.fr 

Nounou et compagnie 

Déborah Nemer 

 

31 rue de la Poudrière 

65100 Lourdes 
 

06 20 58 60 51 
 

nemeredy@hotmail.com 
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Éducation et Jeunesse 

AIPE 

 

Abri Saint-Bernard 

Impasse de la Ciergerie 

65100 Lourdes 
 

 

aipelourdes@yahoo.fr 

APEL Collège Saint-Joseph 

Lycée Peyramale 

APEL Ecole Immaculée de Soum 

Magalie Michel Irichabeau 

 

13 avenue Joffre 

65100 Lourdes 
 

06 10 78 11 93 
 

stjosephpeyramaleapel@gmail.com 

Hélène Demarcq 

 

2 rue des 3 Croix 

65100 Lourdes 
 

soumapel@gmail.com 

APEL Ecole Massabielle 

Caroline Loussert 

 

7 rue de Langelle 

65100 Lourdes 
 

apelmassabiellelourdes 

FCPE 

Nathalie Tamburello 

 

Abri Saint-Bernard 

Impasse de la Ciergerie 

65100 Lourdes 
 

07 68 07 15 28 
 

fcpelourdes65@gmail.com 

Une association de parents d’élèves 

est un groupe de parents  

qui défend les droits  

des élèves et des parents 

dans un établissement scolaire. 
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Evelyne Lucotte-Rougier 

 

5 avenue Foch 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 36 36 
 

siege@adapei65.fr 
 

www.adapei65.fr 
 

Éducation et Jeunesse 

L’association accompagne  

Adapei Hautes-Pyrénées 

Établissements  
spécialisés 

L’association accompagne  

des jeunes handicapés mentaux 

âgés de 6 ans à 20 ans. 
 

Les jeunes peuvent être hébergés. 

Stéphania Le Guyader 

 

6/8 rue des 3 Archanges 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 36 06 
 

ime.biscaye@anras.fr 

L’association aide les parents 

qui ont des jumeaux ou des triplés. 

Par exemple : 
 

• Elle peut les aider pour acheter  

 du matériel pour leurs bébés. 
 

• Elle permet aux parents  

 de se rencontrer. 

Jumeaux et plus du 65 

Audrey Carrazé 

 

12 rue Claude Nougaro 

65000 Tarbes 
 

06 71 48 38 99 / 06 71 71 46 46 
 

jumeaux.ad65@gmail.com 
 

AssoJumeauxetplus HautesPyrénées 

L’association propose des ateliers  

et des réunion pour : 
 

• parler du bien-être de l’enfant 
 

• aider les parents  

à bien accompagner leur enfant. 
 

• parler du bien-être des parents. 

Éclosion 

Patricia Hagneré 

 

11 avenue Maréchal Juin 

65100 Lourdes 
 

07 87 29 05 21 
 

associationeclosion65@gmail.com 
 

Association Éclosion Lourdes 

Établissements  
spécialisés 
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Éducation - Jeunesse 

Pôle Beroï Saint-Simon 

Monsieur Merens 

 

3 avenue Jean Prat 

65100 Lourdes 
 

05 62 94 11 83 
 

accueil.beroi@arseaa.org 

Établissements  
spécialisés 

ESAT L’Envol 

En cours de recrutement 

 

2B avenue Jean Prat 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 36 40 
 

esat-lourdes.secretariat@adapei65.fr 

L’association accompagne  

des travailleurs handicapés 

dans différentes activités  

comme la blanchisserie  

ou les espaces verts. 

ANRAS DITEP Astazou 

Dominique Van Wambeke 

 

Route de Bartrès - BP 148 

65105 Lourdes Cédex 
 

05 62 41 40 30 
 

ditep.astazou@anras.fr 

et des jeunes adultes 

Établissements  
spécialisés 

Établissements  
spécialisés 

et des jeunes adultes 
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Environnement 

L’association prête des jardins  

pour faire un potager. 

Jardins Familiaux  

de Lourdes 

Chantal Descuns 
 

2a bd Georges Dupierris 

65100 Lourdes 
 

06 78 92 75 61 
 

mountagne65@gmail.com 

L’association : 

• protège les animaux et les plantes 

qui vivent sous l’eau 
 

• nettoie et enlève la pollution 

sous l’eau 
 

• propose des formations. 

Everblue Foundation 

Mickaël Genais 
 

23 rue de la Grotte 

65100 Lourdes 
 

06 47 54 89 18 

 

everbluefoundation@gmail.com 
 

www.everbluefoundation.org 
 

everbluefondation 

L’association aide les personnes  

et les entreprises  

qui ont eu des problèmes  

à cause de la météo. 

Par exemple des dégâts  

à cause de la grêle  

ou des inondations. 

Aime 65 

Thierry Dabadie 
 

36 rue de Pau 

65100 Lourdes 
 

aime.meteo65@gmail.com 
 

aimemeteo65.wixsite.com/aime65 
 

Aime65 
 

aime.meteo65 

L’association informe les personnes 

qui vivent dans les Pyrénées  

sur les risques  

de tremblements de terre. 

Elle s’occupe de la Maison  

Centre Pyrénéen  

des Risques Majeurs 

Cécile Prévost 
 

59 avenue Francis Lagardère 

65100 Lourdes 
 

06 26 43 33 35 
 

contact@c-prim.org 
 

c-prim.org 
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Environnement 

L’association organise  

des petites randonnées à pied  

pour protéger l’environnement. 

Terra Nostra 

Hélène Sarniguet 
 

Abri Saint Bernard 

1 impasse de la ciergerie 

65100 Lourdes 
 

06 75 32 44 15 
 

terranostralourdes@gmail.com 

L’association organise des actions 

pour informer de la présence  

des déchets dans la nature  

et dans l’eau. 

Les petits pédestres 

Fabrice Nieto-Bordes 
 

3 Chaussée du Bourg 

65100 Lourdes 
 

07 71 86 91 76 
 

bordes.fa@gmail.com 
 

petitspedestreslourdes 
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C’est un lieu de partage pour : 

• boire un café 

• louer une salle pour travailler 

• faire des activités artistiques  

• accueillir les personnes handicapées. 

Vie sociale et Solidarité 

Amassa, tiers lieu solidaire 

Association Club des Six 

L’association recherche  

des bénévoles pour le sanctuaire  

et les accompagne. 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 

Nathalie Carladous 
 

Sanctuaire de Lourdes 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 79 11 

07 57 41 69 87 

 

benevole@lourdes-france.com 

La cité Saint-Pierre accueille  

et héberge les personnes pauvres. 

La cité Saint-Pierre appartient  

au Secours catholique. 

Cité Saint-Pierre 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 

Guilhem O’Neill 
 

33 avenue Mgr Rhodain 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 71 11 
 

infos.csp@secours-catholique.org 
 

citesaintpierre.net 
 

CiteSaintPierre 

Camille Fourtine 
 

Villa Amély / 19 avenue Maransin 

65100 Lourdes 
 

09 75 58 44 93 
 

contact@amassa.org 
 

amassa.org 

Les activités caritatives  

et les actions humanitaires 

permettent d’aider les personnes  

qui en ont besoin. 

La vie sociale c’est les relations entre les personnes  

comme entre amis, voisins, familles. 
 

La solidarité c’est aider les personnes qui en ont besoin. 
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Vie sociale et Solidarité 

Croix-Rouge française 

L’association héberge des adultes 

qui ont des problèmes psychiques. 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 

les personnes pauvres. 

En Casa 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 

Philippe Colombie 
 

3 chemin de l’Arrouza 

65100 Lourdes 
 

05 62 41 89 63 

 

aygues.vive65100@gmail.com 
 

aygues-vive.com 

Palmino Paolucci 
 

2 chemin des Rochers 

65100 Lourdes 
 

05 62 37 88 02 
 

Patrice Gonzales 
 

54 rue du bourg 

65100 Lourdes 

 

05 62 94 13 65 
 

croix-rougelourdes@orange.fr 

L’association aide les personnes  

qui en ont besoin. 

L’association aide des organismes 

installés dans des pays étrangers  

à lutter contre la faim. 

Comité Catholique contre la faim 

et pour le Développement 

Terre solidaire 

Lisette Prost 
 

46 rue du Bourg 

BP 91 65100 Lourdes 
 

06 99 57 33 91 
 

l.prost@ccfd-terresolidaire.org 

ccfd.lourdes@ccfd-terresolidaire.org 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 
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Vie sociale et Solidarité 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 

Garage associatif  

pour tous les véhicules à 2 roues 

comme les scooters : 
 

• récupération 

• remise en état 

• vente de neuf et d’occasion 

• vente d’accessoires. 

Daniel Péna 
 

Z.I du Monge 

65100 Lourdes 
 

06 28 33 25 38 
 

helpscooter@orange.fr 

L’association  

aide les personnes pauvres : 
 

• pour le matériel 

• pour la santé 

• pour la justice 

• pour leur bien-être. 

Le brun d’Olivier 

Sonia Maison 
 

36 rue Roquette Buisson 

65400 Argelès-Gazost 
 

06 82 50 91 09 
 

lebrundolivier65@laposte.net 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 

L’association propose : 

• des repas 

• un jardin partagé 

• des animations. 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 

Odile Despert 
 

5 rue de la Corse 

65000 Tarbes 
 

06 81 79 21 77 

09 77 44 85 23 
 

fil65.lourdes@gmail.com 
 

www.fil65.fr 

L’association donne des vêtements 

et du petit matériel pour les bébés 

et les enfants jusqu’à 10 ans. 

C’est gratuit. 

L’association n’a pas besoin  

de connaître le nom des personnes. 

Étoile bleue 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 

Suzanne Lacroix 
 

Espace François Mangelatte 

16 avenue Maransin 

65100 Lourdes 
 

07 85 78 33 12 
 

etoilebleue65@gmail.com 
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C’est une association humanitaire 

qui aide les pays d’Europe  

et d’Afrique. 

Elle a une boutique solidaire ouverte : 

• du mardi au vendredi 

• de 14 h à 17 h. 

Les Gaves d’Or 

Pierre Maurel 
 

34 rue de Bagnères 

65100 Lourdes 
 

05 62 95 55 80 

06 22 42 90 72 
 

pierre.maurel01@orange.fr 

Le Lions Club organise des actions 

pour aider les personnes  

qui en ont besoin. 

Lions Club 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 

David Tournabien 
 

Brasserie Le Comptoir 

10 place Marcadal 

65100 Lourdes 
 

jpoque@mac.com 

Vie sociale et Solidarité 

C’est une boutique solidaire : 

• elle récupère des objets  

ou des vêtements 

• elle les remet en état 

• elle les revend à petit prix. 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 

Jean-Pierre Ménager 

4 avenue Hélios 

65100 Lourdes 
 

06 67 28 80 99 

 

assmdlsf@gmail.com 

L’association donne des vêtements 

qui en ont besoin. 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 

Sandrine Couture 
 

Turon de Gloire 

Bâtiment 11 - Porte 2 

65100 Lourdes 
 

06 06 87 97 53 
 

lesouriresurlourdes@gmail.com 
 

Le sourire sur Lourdes 
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Les Restos du Cœur  

aident les personnes pauvres  

à se nourrir. 

Ouverts de 13h30 à 16h30 : 

• le mardi 

• le mercredi 

• le jeudi. 

Restos du Coeur 

Monique Larbeyou 

Véronique Gomez 
 

14 av. Francis Lagardère 

65100 Lourdes 
 

05 62 97 93 10 
 

ad65.lourdes@restosducoeur.org 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 

Le Rotary Club organise des actions 

pour aider les personnes  

qui en ont besoin. 

Rotary Club 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 

 

Damien Bregler 
 

Restaurant Le Bon Accueil 

5 rue de l’Église 

65100 Bartrès 
 

05 62 94 01 67 

06 08 63 47 29 

Vie sociale et Solidarité 

L’association accompagne  

les personnes pauvres. 

L’accueil est adapté à chacun. 

L’association propose  

des consultations chez le médecin. 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 

31 rue de Langelle 

65100 Lourdes 
 

05 62 92 30 05 

06 23 36 73 48 

 

lourdes@secours-catholique.org 
 

 

Cette association aide  

les personnes âgées  

à ne pas rester seules grâce à : 

• des visites à domicile 

 ou dans des établissements 

• des animations 

• des vacances. 

Petits Frères des Pauvres 

Johanna Roucou 
 

Foyer Myriam 

3 rue Mermoz 

65100 Lourdes  
 

07 81 74 09 17 
 

pfp.lourdes@petitsfreresdespauvre.fr 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 
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L’ADMR aide les personnes 

à leur domicile. 

Par exemple pour le ménage  

ou la cuisine. 

ADMR du Pays de Lourdes 

A Nouste - Le Relais 

43 bis avenue de Sarsan 

65100 Lourdes 
 

05 62 92 96 09 
 

admr.mds-lourdes@fede65.admr.org 

Aide à la personne 

Vie sociale et Solidarité 

L’association propose des habitats 

pour les personnes handicapées 

ou pour les personnes  

qui ne peuvent pas rester seules. 

L’Extra Ordinaire 

Aide à la personne 

Nicole Pérez 
 

23 avenue du Général Leclerc 

65100 Lourdes 
 

06 84 24 60 93 
 

lextraordinaire.lourdes@gmail.com 
 

Association L’Extra Ordinaire 

Hapydom aide les personnes 

à leur domicile. 

Par exemple pour le ménage  

ou la cuisine. 

Hapydom 

22 rue Maréchal Joffre 

65100 Lourdes 

 

06 36 30 01 90 
 

contact@hapydom.com 

Aide à la personne 

L’association aide  

les personnes pauvres. 

Secours Populaire Français 

Michèle Gouaze 
 

18 rue des Châlets 

65100 Lourdes 
 

05 62 46 48 18 
 

secours-populaire-français-de-lourdes 

@orange.fr 

Activités caritatives 
Actions humanitaires 
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L’association aide les personnes : 
 

• pour l’école 

• pour apprendre  

une langue étrangère 

• pour régler un problème. 

Pierre Pepouey 
 

3 rue du Château d’eau 

65000 Tarbes 
 

05 62 96 71 27 
 

portes.ouvertes@orange.fr 
 

portesouvertes65.com 

Pyrène Plus aide les personnes 

à leur domicile. 

Par exemple pour le ménage  

ou la cuisine. 

Pyrène Plus Lourdes 

Aide à la personne 

Jean-Jacques Lacrampe 

 

31 rue du Sacré Coeur 

65100 Lourdes 

 

05 62 94 93 39 
 

Pyrene.lourdes@pyreneplus.com 

Vie sociale et Solidarité 

L’association  

aide les personnes âgées  

et leurs proches. 

Clic 

Pays des Gaves Gérontologie 

Marcelle Dubray 
 

5 passage du Parc 

65400 Argelès-Gazost 

 

05 62 90 39 85 
 

clicpaysdesgaves@gmail.com 

Personnes âgées 

L’Hospitalité  

de Notre Dame de Lourdes 

accueille et accompagne  

les pèlerins handicapés ou malades. 

Hospitalité  

Notre Dame de Lourdes 

Aide à la personne 

Aide à la personne 

Daniel Pezet 
 

Accueil Jean Paul II 

BP 197 - 65106 Lourdes 
 

05 62 42 80 82 

06 37 95 57 84 

 

Pdt.hndl65@orange.fr 
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Club des Aînés de Lannedarré

Personnes âgées 

Club des Aînés de l’Ophite 

Évelyne Lacourt 
 

Boulevard d’Espagne 

65100 Lourdes 
 

05 62 94 32 02 

07 83 71 89 86 

Personnes âgées 

Club des Aînés du Centre-Ville 

Marie Craspay 
 

Palais des Congrès 

Square Charles De Gaulle 

65100 Lourdes 

 

05 75 10 08 56 

Personnes âgées 

Vie sociale et Solidarité 

Marie Craspay 
 

Palais des Congrès 

Square Charles De Gaulle 

65100 Lourdes 
 

05 75 10 08 56 
 

craspay.anita@gmail.com 

Club des Aînés de Labastide 

Personnes âgées 

Josette Gaurois 
 

Turon de Gloire 

Bât 20—N°3 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 18 94 

Cette association  

permet aux personnes âgées  

de se réunir.  

Cette association  

permet aux personnes âgées  

de se réunir.  

Cette association  

permet aux personnes âgées  

de se réunir.  

Cette association  

permet aux personnes âgées  

de se réunir.  
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Vie sociale et Solidarité 

L’association  

accompagne les jeunes 

dans leur religion chrétienne. 

Amicales 

 

Jean-Jacques Duffourc 
 

10 place de l’Église 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 02 56 
 

j.duffourc@orange.fr 

L’association  

permet de faire connaître  

la culture portugaise. 

Association des Portugais 

de Lourdes 

Amicales 

Lucidio Da Ponte 
 

37 lotissement de la Coustère 

65100 Poueyférré 
 

05 58 23 29 91 
 

lucidio.ponte@hotmail.fr 
 

Association portugaise de Lourdes 

Amicales 

Amicale  

des Conducteurs d’Autocars 

Christian Goigne 
 

Café Le Barcelone 

Place du Champ Commun 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 11 72 

L’association  

permet aux conducteurs d’autocars  

de se réunir. 

Cette association  

aide les personnes âgées 

qui sont seules.  

Vaincre l’Indifférence 

Personnes âgées 

Jacques Cadilhac 
 

2 place Jean-Marie de la Mennais 

65100 Lourdes 
 

06 75 86 46 69 
 

jacques.cadilhac@hotmail.fr 
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Vie sociale et Solidarité 

Amicales 

Paul Sader 
 

36 place du Champ Commun 

65100 Lourdes 
 

06 64 37 34 74 
 

barrestolourdes@gmail.com 

L’association permet aux personnes  

qui travaillent dans les hôtels  

et les cafés de Lourdes  

de se réunir.  

L’association permet  

de faire connaître la culture basque. 

Denak Elgarrekin 

Amicale des Basques de Lourdes 

et des environs 

Amicales 

Évelyne Lonca 

 

Hôtel du Viscos 

6 avenue Saint-Joseph 

65100 Lourdes 
 

05 62 94 08 06 

Selon la loi 

cette association peut servir  

de tuteur ou de curateur  

aux personnes qui en ont besoin. 

ANRAS - AT 65 

Alain Galy 

 

11 d boulevard du Centenaire 

CS 40211 - 65100 Lourdes 
 

05 62 42 02 47 
 

at65@anras.fr 

Droits et Défense 

Amicale des Sapeurs-Pompiers 

Amicales 

Vincent Albendin 
 

36 rue de Bagnères 

65100 Lourdes 
 

06 64 95 18 00 
 

amicale-pompiers-lourdes@orange.fr 

L’association  

permet aux sapeurs-pompiers  

de se réunir. 
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Vie sociale et Solidarité 

Cette association  

aide les victimes de violence  

ou de vol. 

France Victime 65 

Droits et Défense 

Claire Pioux 
 

2 bis rue André Fourcade 

65000 Tarbes 
 

05 62 51 98 58 
 

contact@francevictimes65.fr 
 

Francevictime.65.fr 

L’association aide les femmes 

sur beaucoup de sujets. 

Centre d’information  

sur les droits des femmes  

et des familles 

Droits et Défense 

Christiane Charbonnel 
 

Résidence Baudelaire 

6 rue Arthur Rimbaud 

65000 Tarbes 
 

05 62 93 27 70 
 

cidff65@orange.fr 
 

Hautespyrenes.cidff.info 

L’association  

défend les consommateurs 

et les locataires. 

L’association accueille les personnes : 

• le deuxième jeudi de chaque mois 

• de 14h à 17h. 

Indecosa-CGT 65 

Droits et Défense 

Raymond Latorre 
 

Cité Ophite 

Entrée 5 - Porte 5 

65100 Lourdes 
 

05 62 37 65 05 
 

indecosacgt65@laposte.net 

Cette association protège  

les droits des enfants  

dans la famille. 

Association Nationale  

pour la famille  

autour de l’Enfant 

Droits et Défense 

Josiane Morera 
 

6 rue du stade 

65100 Lourdes 
 

06 01 02 92 19 
 

josymorera@outlook.fr 
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Vie sociale et Solidarité 

L’association  

aide les personnes au chômage  

à retrouver du travail.  

Entraide Service 

Formation et Insertion 

22 avenue Joffre 

65100 Lourdes 
 

06 74 78 29 57 
 

contact@entraidesservices.com 

vdesriac@entraideservices.com 

L’association regroupe des patrons 

qui cherchent des employés. 

Gelpyvag 

Formation et Insertion 

22 avenue Joffre 

65100 Lourdes 
 

06 70 58 13 47 
 

gelpyvag@gmail.com 
 

Gelpyvag 
 

company / gelpyvag 

L’association aide  

les personnes au chômage  

à retrouver du travail en intérim. 

L’intérim c’est un emploi  

sur une courte durée. 

Bigorre Intérim Insertion 

Formation et Insertion 

22 avenue Joffre 

65100 Lourdes 
 

05 62 93 12 93 
 

contact@bigorreinteriminsertion.com 

L’association aide les enfants  

victimes de harcèlement scolaire  

et leur famille. 

Elle aide aussi dans les écoles. 

Droits et Défense 

Élisabeth Aguirre 
 

7 rue Jean Vallès 

65100 Lourdes 
 

06 78 25 55 64 
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Vie sociale et Solidarité 

Cette association aide les campings 

de Lourdes  

pour avoir davantage de clients. 

Association 

des Campings de Lourdes 

Syndicats 

Fabien Cazenave 

 

9 rue des 3 Archanges 

65100 Lourdes 
 

06 23 75 74 95 

 

contact@camping-arrouach.com 

Formation et Insertion 

Mathilde Bourdieu 
 

28 avenue Foch 

65100 Lourdes 
 

06 32 79 89 97 / 07 80 73 43 21 
 

lisa.bousquet@wimoov.org 

sonia.martin@wimoov.org 
 

wimoov.org 

L’association aide les personnes  

à se déplacer. 

Par exemple : 

• elle loue des véhicules 

• elle apprend aux personnes  

à faire du vélo. 

Syndicats 

Cette association défend  

les droits des saisonniers. 

Les saisonniers sont les personnes 

qui travaillent la moitié de l’année 

dans les hôtels et les restaurants. 

Emilie Auburgan 
 

12 Avenue Alexandre Marqui 

65100 Lourdes 
 

aslv65@tutanota.com 
 

Association des saisonniers  

de Lourdes et de la vallée 65 

L’association aide les jeunes  

de 16 à 25 ans 

à trouver un travail. 

Mission Locale  

des Hautes-Pyrénées 

Formation et Insertion 

22 avenue Joffre 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 20 00 
 

contact@ml65.org 

Les syndicats défendent les droits 

des travailleurs. 
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Vie sociale et Solidarité 

L’Intersyndicale 

Jacques Barzu 
 

36 Place du Champ Commun 

65100 Lourdes 

 

05 62 94 27 12 
 

jacquesbarzu@orange.fr 

Syndicats 

Cette association aide  

les personnes  

qui travaillent à Lourdes. 

Syndicat des Livreurs 

Syndicats 

Michel Guitard 

 

2 rue du Midi 

65100 Lourdes 
 

06 11 66 89 76 
 

ulrlourdes@gmail.com 

Cette association aide  

les livreurs et les représentants  

qui travaillent à Lourdes. 

Syndicats 

Claudine Aubert 
 

89 Boulevard de la Grotte 

65100 Lourdes  
 

06 32 15 52 91 
 

spsplourdes@gmail.com 

Cette association aide  

les personnes 

qui travaillent dans les magasins 

de souvenirs religieux à Lourdes. 

Club des CHR de Lourdes 

Syndicats 

Hervé Jeanson 

 

Antenne CCI de Lourdes 

36 Place du Champ Commun 

65100 Lourdes 
 

06 14 33 12 15 

 

clubdeshotelsdelourdes@gmail.com 

Cette association aide différents 

établissements de Lourdes. 

Elle aide : 

• les hôtels 

• les cafés 

• les restaurants. 
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Santé 

L’association aide les personnes  

à rester en bonne santé  

et à se sentir bien  

grâce à la médecine douce. 

BESTA Bien-être et Santé 

par les thérapies alternatives 

Ghada Haddad 

 

2 avenue du Maréchal Foch 

65100 Lourdes 
 

05 62 94 04 81 
 

bestalourdes@gmail.com 

AFSEP - Association française 

des sclérosés en plaques 

Samar Sankey 

 

20 rue de l’Aussère 

64530 Barzun 
 

05 59 53 71 80 / 06 28 26 37 96 
 

r.sankey@hotmail.fr 

L’association  

informe sur la sclérose en plaques. 

Elle aide les personnes 

qui ont cette maladie et leur famille. 

La sclérose en plaques  

est une maladie très grave  

qui touche les nerfs. 

Association  

des diabétiques Occitanie 

Pascal Allayrangue 

 

3 chemin de Mauhoutat 

65000 Tarbes 
 

06 78 86 90 30 
 

p.allayrangue@orange.fr 

 

L’association aide les familles 

qui ont des enfants trisomiques. 

 

La trisomie est un handicap. 

Ce handicap cause des problèmes  

comme des problèmes intellectuels 

ou des maladies du cœur. 

École de l’espoir 

Raphaël Genebes 

 

8 rue des Epoux Chayé 

65100 Lourdes 
 

06 19 25 56 66 
 

asso-ecoledelespoir@outlook.com 
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Santé 

Foyer Las Néous 

Christophe Carrieu 

 

Chemin Saint-Pauly 

65100 Lourdes 
 

05 62 94 94 48 
 

C’est un foyer  

qui accueille des adultes 

handicapés mentaux. 
L’association aide et accompagne 

des enfants atteints d’un cancer. 

Le Parc du Bonheur « I’m Tang » 

Didier Laffont 

 

6 boulevard de Soum de Lanne 

65100 Lourdes 
 

06 74 64 90 91 

L’association propose des activités  

aux personnes atteintes  

de la maladie d’Alzheimer  

et à leurs familles. 
 

La maladie d’Alzheimer provoque  

la perte de mémoire et du langage. 

France Alzheimer 65 

Bernard Pueyo 

 

Maison des Associations 

11 rue de la Chaudronnerie 

65000 Tarbes 
 

05 62 38 14 49 
 

francealzheimer65@orange.fr 
 

 

France Alzheimer Hautes Pyrénées 

Lourdes Cancer Espérance 

Pierre Haab 

 

Résidence Bet Ceu 

46 place du Champ Commun 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 11 91 
 

C’est une association qui réunit 

des malades du cancer  

et leurs familles 

pour qu’ils se sentent moins seuls 

à cause de cette maladie. 
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Santé 

Maison d’accueil Spécialisée  

Les Cimes 

Elle accueille des personnes adultes 

 

Elodie Réant 

 

Chemin de Saint-Pauly 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 34 60 
 

L’Union départementale  

est un groupe d’associations  

des Hautes-Pyrénées  

qui informent sur le don du sang. 
 

Le don du sang c’est donner son sang 

pour sauver des vies. 

Union départementale 

des associations  

pour le don de sang 

Lucienne Abadie 

 

21 rue du 4 septembre 

65000 Tarbes 
 

06 83 88 05 57 
 

donpierreaugier@gmail.com 

C’est une association qui aide  

les personnes pauvres  

et les malades en Afrique. 

Elle aide aussi les lépreux. 
 

Les lépreux sont atteints  

de la lèpre. 

La lèpre est une maladie grave  

qui touche la peau et les nerfs. 

En France cette maladie  

n’existe plus. 

Secours aux lépreux 

Françoise Ricard 

 

50 rue de Bagnères - Porte C 

65100 Lourdes 
 

05 62 94 52 47 

Visiteurs de Malades 

en milieu hospitalier 

Florence Houssiaux 

 

Hôpital l’Ayguerote 

65013 Tarbes Cédex 
 

06 15 31 45 94 
 

wmehhp@gmail.com 
 

https://www.vmeh-national.com 
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Anciens combattants 

L’association permet  

aux personnes arrêtées  

par les Allemands  

pendant la guerre 

de se réunir et de se rencontrer. 

Association des Déportés  

Internés Résistants Patriotes 

L’association veut faire connaître  

le Musée de la Déportation  

et de la Résistance  

de Tarbes. 

AFCAMDR 

L’association permet de réunir 

toutes les personnes  

qui ont combattu pendant la guerre. 

ANACR 

Association  Nationale  

des Anciens Combattants  

et Amis de la Résistance 

L’association permet  

aux anciens marins de se réunir  

et de se rencontrer. 

Amicale des Anciens marins 

de Lourdes et du Lavedan 

Carmen Fontaine 
 

46 avenue Antoine Béguère 

65100 Lourdes 
 

05 62 94 09 37 
 

fontaine.mi@orange.fr 

Olivier de Clarens 
 

63 rue Georges Lassalle 

65000 Tarbes 
 

06 70 58 13 47 
 

afcamdr@orange.fr 

Alain Sylvain 
 

4 chemin de Bourdet 

65100 Poueyferré 

 

05 62 94 95 06 
 

assocmarins65@gmail.com 

Daniel Larregola  

Marcel Saparra 
 

7 rue de l’Ayguerote 

65000 Tarbes 
 

06 44 77 16 62 

06 20 35 88 39 

 

dlarregola@yahoo.fr 
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Anciens combattants 

L’association organise et participe  

aux cérémonies patriotiques. 
 

L’association aide à garder  

Par exemple elle met des fleurs  

sur les monuments aux morts. 

Cercle patriotique  

du Pays de Lourdes 

L’association aide  

toutes les personnes et leur famille 

qui ont combattu : 
 

• en Algérie 

• au Maroc 

• en Tunisie. 

FNACA 

L’association  

organise des pèlerinages  

pour tous les anciens combattants : 
 

• d’Algérie 

• du Maroc 

• de la Tunisie 

• d’Indochine. 

OPRNAC 

Organisation des Pèlerinages 

et Rencontres Nationales 

des Anciens Combattants 

L’association permet aux personnes 

de se réunir pour célébrer  

le Général de Gaulle. 

Cercle Lourdais à la mémoire 

du Général De Gaulle 

Daniel Lavigne 
 

46 avenue Antoine Béguère 

65100 Lourdes 
 

05 62 46 11 71 

 

mairie.lugagnan@wanadoo.fr 

Roger Boursaud 
 

18 rue des Châlets 

65100 Lourdes 
 

07 88 55 82 44 
 

erbe36@free.fr 

6 place du Champs Commun 

65100 Lourdes 
 

05 62 94 24 65 

Gérard Albert 
 

2 boulevard du Lapacca 

65100 Lourdes 
 

05 62 94 08 81 
 

acafn@orange.fr 
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Anciens combattants 

L’association aide les membres  

de la légion d’honneur. 

Société d’entraide des membres 

de la légion d’honneur  

de Lourdes. 

L’association aide les militaires  

qui ont eu une médaille. 

L’association aide aussi leur famille. 

Société Nationale d’Entraide  

de la Médaille Militaire

L’association s’occupent des tombes 

des personnes qui sont mortes  

en combattant pour la France : 
 

• elle les nettoie 

• elle les répare 

• elle met des fleurs. 

Souvenir Français 

L’association aide les combattants 

qui ont été victimes de la guerre. 

Section Fédérale  

des Anciens Combattants  

Victimes de Guerre 

Jean-Pierre Garuet 
 

15 impasse Saint-Jodeph 

65100 Lourdes 
 

06 84 84 65 84 

 

Jean-pierre.garuet@orange.fr 

Madeleine Navarro 
 

10 rue de la Grave 

65100 Lourdes 
 

06 82 94 78 46 
 

navarro.madeleine@orange.fr 

André Ladjini 
 

4 rue des Rochers 

65100 Lourdes 
 

05 87 90 49 12 
 

andre.ladjini@sfr.fr 

Jacques Garrot 
 

4 route de Berbérust 

65100 Lugagnan 
 

06 27 55 57 49 
 

j.garrot@orange.fr 
 

 

 

Louis Baloup président honoraire 
 

13 avenue Eugène Duviau 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 14 99 
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Anciens combattants 

L’association permet  

aux anciens combattants  

de se réunir. 

UNAC 
Nationale  

des Anciens Combattants  

de Lourdes

L’association aide les personnes  

qui travaillent ou qui ont travaillé  

dans la gendarmerie. 

Union Départementale  

des Personnels et Retraités 

de la Gendarmerie 

Daniel Lavigne 
 

36 rue du Montaigu 

65100 Gazost 
 

05 62 94 03 54 

06 83 61 10 75 
 

marieclaire.lavigne@orange.fr 

Jacques Garrot 
 

4 route de Berbérust 

65100 Lugagnan 
 

06 27 55 57 49 
 

j.garrot@orange.fr 
 

 

 

Louis Baloup président honoraire 
 

13 avenue Eugène Duviau 

65100 Lourdes 
 

05 62 42 14 99 
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Comment créer une association ? 
 

La loi de 1901  

permet à plusieurs personnes de se regrouper  

pour former une association. 

Il faut au minimum 2 personnes pour former une association. 
 

L’association ne doit pas gagner d’argent. 
 

Une association a des droits et des obligations. 

 

 

C’est quoi une association ? 
 

Une association permet à des personnes  

de partager une activité et des connaissances. 
 

 

 

Comment déclarer une association ? 
 

Il faut déclarer l’association  

à la sous-préfecture d’Argelès-Gazost. 

Une sous-préfecture est l’administration d’un département. 

 

 

À quoi servent les statuts ? 
 

Les personnes qui ont créé l’association  

doivent écrire des statuts pour que l’association fonctionne. 

Les statuts sont les règles de l’association. 
 

Les informations de l’association  

sont aussi écrites dans les statuts  

comme l’adresse de l’association et son projet. 

C’est quoi une association ? 
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Comment changer les statuts de l’association ? 
 

L’association peut changer de statuts à tout moment. 

Par exemple l’association peut changer de dirigeants. 
 

Les changements doivent être déclarés  

à la sous-préfecture d’Argelès-Gazost. 
 

La déclaration doit être faite  

maximum 3 mois après les changements. 
 

L’association risque de payer une amende 

si les changements ne sont pas déclarés. 

 

 

Comment fonctionne une association ? 
 

Le fonctionnement d’une association  

est expliqué dans les statuts. 
 

Dans l’association  

il y a beaucoup de personnes différentes  

comme les dirigeants et les bénévoles. 

Les bénévoles sont les personnes  

qui travaillent gratuitement dans les associations. 
 

Ce sont les dirigeants qui s’occupent  

du fonctionnement de l’association. 

 

 

Que font les bénévoles dans une association ? 
 

Les bénévoles aident l’association. 

Ils travaillent gratuitement pour l’association  

selon leur temps libre et ce qu’ils peuvent faire. 

 

Les bénévoles doivent respecter les statuts de l’association. 
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Comment s’engager dans une association ? 
 

C’est possible de s’engager dans une association  

de différentes façons. 

Les différentes façons sont par exemple : 
 

• adhérer à l’association 

adhérer c’est s’inscrire dans l’association 

• être bénévole  

• faire des dons. 

 

 

Quels sont les avantages  

à s’engager dans une association ? 
 

S’occuper améliore le bien-être des personnes. 

Le bien-être c’est être en bonne santé  

et être heureux. 
 

S’engager dans une association  

c’est aussi partager ce qui est important  

avec d’autre personnes. 
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Avez-vous besoin d’aide ? 
 

Pour vous aider à trouver une association 

ou pour avoir davantage d’informations 

Vous pouvez contacter : 

 

• Bureau des associations de Lourdes 
 

Centre social de Lourdes 

22 avenue Maréchal Joffre  

65100 LOURDES 
 

05 62 94 31 51 

 

• CRIB 
 

C’est le centre d’informations des Bénévoles  

de la Ligue de l’Enseignement 65. 
 

Il faut prendre rendez-vous. 

C’est ouvert : 

• un lundi toutes les deux semaines 

• de 10h30 à 12h30 
 

Centre social de Lourdes 

22 avenue Maréchal Joffre 65100 LOURDES 
 

Émilie Mourlanette  

07 79 36 83 25 
 

crib@fol65.fr 

 

 

Pour les déclarations ou les modifications de l’association : 

 

• Sous-préfecture d’Argelès-Gazost 
 

1 avenue Monseigneur Flaus 

65400 Argelès-Gazost 
 

05 62 97 71 71 
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APEL collège St Joseph  

lycée Peyramale ........................... p. 33 

APEL école Immaculée de Soum ..... p. 33 

APEL école Massabielle .................. p. 33 

Archers de lourdes ........................ p. 24 

Association du quartier de Biscaye .... p. 4 

Association familiale d’Anclades ........ p. 5 

Association familiale  

de la Serre de Sarsan ...................... p. 4 

Association familiale  

du quartier de Sarsan ...................... p. 5 

Association familiale  

de Soum de Lanne .......................... p. 4 

Association l’Ophite s’amuse ............ p. 4 

Association nationale pour la famille  

autour de l’enfant ......................... p. 48 

Astro Club Lourdais ....................... p. 13 

Atelier de la danse .......................... p. 7 

Atelier imaginaire ........................... p. 9 

Athlé 65 ...................................... p. 18 

 

B 

Badminton volant lourdais ............. p. 23 

Baïla Ya ......................................... p. 8 

Ball trap club lourdais .................... p. 25 

Basket club lourdais ...................... p. 27 

Besta .......................................... p. 52 

Bigorre interim insertion ................ p. 49 

B’11 amis lourdais ........................ p. 27 

Boxing full contact lourdais ............ p. 16 

Bridge club lourdais ...................... p. 14 

Brun d’olivier................................ p. 40 

Budokaï 65 .................................. p. 16 

Un index alphabétique permet de retrouver une association. 

Les associations sont classées dans l’ordre de l’alphabet. 

Index Alphabétique 

1 

1,2,3 Pirouettes  ........................... p. 21 

 

A 

Académie culturelle de Lourdes ........ p. 9 

Accordéon club lourdais ................... p. 6 

Adapei ......................................... p. 34 

ADMR du pays de Lourdes .............. p. 43 

AFCAMDR .................................... p. 55 

AFSEP ......................................... p. 52 

AIME65 ....................................... p. 36 

AIPE ............................................ p. 33 

À la croisée des chemins ................ p. 12 

Alliance musicale de Lourdes ............ p. 6 

Amassa, Tiers-lieu solidaire ............ p. 38 

Amicale du football lourdais ........... p. 27 

Amis de l’aumônerie de Sarsan ....... p. 46 

Amis de Saux ................................. p. 9 

 p. 30 

Amis du musée pyrénéen ............... p. 10 

Amis du vieux Lourdes .................. p. 10 

ANRAS IME  

Saint-Michel de Biscaye ................. p. 34 

Anciens combattants  

victimes de guerre ......................... p.57 

Anciens du FCL XV ........................ p. 27 

Anciens marins de Lourdes  

et du Lavedan .............................. p. 55 

ANACR ........................................ p. 55 

ANRAS-AT 65 ................................ p.47 

ANRAS DITEP Astazou ................... p. 35 
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C 

Campings de Lourdes .................... p. 50 

Centre d’information sur les droits  

des femmes et des familles ............ p. 48 

Centre international du bénévolat  

du sanctuaire de Lourdes ............... p. 38 

Centre pyrénéen  

des risques majeurs ...................... p. 36 

Cercle lourdais à la mémoire  

du Général De Gaulle .................... p. 56 

Cercle patriote du pays de Lourdes . p. 56 

Chanteurs montagnards de Lourdes .. p. 6 

Chorale paroissiale Coecilia .............. p. 7 

Cité Saint-Pierre ........................... p. 38 

Clic pays des gaves gérontologie .... p. 44 

Club alpin français ........................ p. 22 

Club de montagne du pays lourdais . p. 22 

Club des aînés de Labastide ........... p. 45 

Club des aînés de Lannedarré ......... p. 45 

Club des aînés de l’Ophite .............. p. 45 

Club des aînés du centre-ville ......... p. 45 

Club des CHR de Lourdes ............... p. 51 

Club des hôtels-cafés de Lourdes ......... p.  

Commerçants des halles et marchés  

de lourdes .................................... p. 12 

Comité catholique contre la faim  

et pour le développement 

Terre solidaire .............................. p. 39 

Comité d’animation  

du commerce lourdais ................... p. 12 

Compagnie Rouge / Esope ............... p. 7 

Conducteurs d’autocars ................. p. 46  

Courbes et couleurs ........................ p. 6 

Crèche Saint Vincent de Paul .......... p. 32 

Crèche Sainte Élisabeth ................. p. 32 

Croix-Rouge Française ................... p. 39 

Cyclo-randonneurs lourdais ............ p. 19 

 

D 

Demeure Aygues Vives .................. p. 39 

Denak Elgarrekin .......................... p. 47 

Déportés internés résistants 

patriotes ...................................... p. 55 

Diabétiques des Occitanie .............. p. 52 

Diaconie de la beauté .................... p. 11 

Dojo lourdais ................................ p. 16 

Don de sang bénévole ................... p. 54 

 

E 

Éclosion ....................................... p. 34 

École de l’espoir ............................ p. 52 

École des échecs de Lourdes .......... p. 14 

Écurie des Gaves .......................... p. 26 

Eidôlon .......................................... p. 8 

En Casa ....................................... p. 39 

Entente colombophile .................... p. 13 

Entraide services .......................... p. 49 

ESAT l’Envol ................................. p. 35 

Espadon lourdais .......................... p. 17 

Esquimau kayak club lourdais ......... p. 30 

Étoile bleue ......................... p.9 et p. 40 

Étoile sportive lourdes pétanque ..... p. 25 

Everblue foundation ...................... p. 36 

Extra Ordinaire ............................. p. 43 

 

F 

FCPE ........................................... p. 33 

Festovalies en Bigorre ................... p. 18 

FIL .............................................. p. 40 

Floridiens ....................................... p. 8 

FNACA ......................................... p. 56 

Football club lourdais XI................. p. 28 

FC Lourdes Rugby ......................... p. 28 

Foyer Las Néous ........................... p. 53 

France Alzheimer 65 ...................... p. 53 

France victime 65 ......................... p. 48 
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Free styl custom club .................... p. 12 

FXR Compétition ........................... p. 26 

 

G 

Gaves d’or ................................... p. 41 

Gelpyvag ..................................... p. 49 

Gymnastique volontaire Pyrénées ... p. 21 

 

H 

Handball lourdais .......................... p. 28 

Hapydom ..................................... p. 43 

Helpscoot ..................................... p. 40 

Hospitalité Notre Dame de Lourdes . p. 44 

 

I 

Indecosa-CGT............................... p. 48 

Intersyndicale .............................. p. 51 

Isards de Bigorre .......................... p. 25 

 

J 

Jardins familiaux de Lourdes .......... p. 36 

Jumeaux et plus 65 ....................... p. 34 

 

K 

Karaté club lourdais ...................... p. 17 

Karaté Yama Zuki Club .................. p. 17 

Kendo club des Pyrénées ............... p. 17 

 

L 

La Nat ......................................... p. 31 

La souris verte ............................. p. 32 

Le parc du bonheur « I’m Tang » .... p. 53 

Lions Club .................................... p. 41 

Lourdes auto passion .................... p. 26 

Lourdes cancer espérance .............. p. 53 

Lourdes  football passion ............... p. 29 

Lourdes natation ........................... p. 31 

Lourdes Ophit’ness ........................ p. 21 

Lourdes Pyrénées cyclisme ............. p. 20 

Lourdes Pyrénées golf club ............. p. 25 

Lourdes roller ............................... p. 18 

Lourdes triathlon .......................... p. 19 

Lourdes VTT ................................. p. 20 

 

M 

Maison d’accueil spécialisée  

Les Cimes .................................... p. 54 

Maison de quartier de Lannedarré ..... p. 5 

Maison du monde ............................ p. 8 

Médaille militaire ........................... p. 57 

Médiéval au pays des 7 vallées ....... p. 10 

Membres de la Légion d’Honneur  

de Lourdes ................................... p. 57 

Messager lourdais ......................... p. 13 

Mission locale des Hautes-Pyrénées . p. 50 

Missionnaire de la sainte famille ...... p. 41 

Mongols du FCL ............................ p. 28 

 

N 

Nounous et compagnie .................. p. 32 

 

O 

OPRNAC ...................................... p. 56 

 

P 

Panier collectif lourdais .................. p. 13 

Pays de Lourdes XV ....................... p. 29 

Patrimoine environnement et solidarité  

des Pyrénées ................................ p. 10 

Pêcheurs lourdais et du Lavedan ..... p. 23 

Pelotaris club lourdais .................... p. 24 

Petits frères des pauvres................ p. 42 

Petits pédestres ............................ p. 37 

Pôle Beroï Saint-Simon .................. p. 35 

Pôle dance 65 ............................... p. 21 

Portes ouvertes 65  ....................... p. 44 

Portugais de lourdes ...................... p. 46 

Pyramystère .................................. p.14 
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Trial club lourdais ......................... p. 20 

Troupe des chicots d’argent............ p. 11 

 

U 

UNAC .......................................... p. 58 

Union athlétique lourdaise .............. p. 19 

Union départementale des personnels  

et retraités de la gendarmerie ........ p. 58 

Union motocycliste pyrénéenne ....... p.20 

 

V 

Vaincre l’indifférence ..................... p. 46 

Veneurs lourdais ........................... p. 23 

Visiteurs de malades  

en milieu hospitalier ...................... p. 54 

Volley ball lourdais ........................ p. 29 

 

W 

Wimoov ....................................... p. 50 

 

Y 

Yoga ........................................... p. 16 

Yoga sep ...................................... p. 22 

 

 

Pyrène plus Lourdes ...................... p. 44 

Pyrenea chœurs de femmes  

de Lourdes ..................................... p. 7 

 

R 

Rc lourdais ................................... p. 15 

Restos du cœur ............................ p. 42 

Rotary Club .................................. p. 42 

Rue Barrée ................................... p. 11 

 

S 

Saint-Hubert club lourdais  ............. p. 23 

Saisonniers de lourdes  

et de la vallée............................... p. 50 

Sapeurs pompiers ......................... p. 47 

Scrabble club duplicate .................. p. 14 

Secours aux lépreux ...................... p. 54 

Secours catholique ........................ p. 42 

Secours populaire français ............. p. 43 

Ski club lourdais ........................... p. 30 

Ski club Lourdes Hautacam ............ p. 30 

Société de gymnastique lourdaise ... p. 22 

Sourire sur Lourdes ....................... p. 41 

Souvenir français .......................... p. 57 

Stop harcèlement scolaire 65p.  

Subaqua club lourdais ................... p. 31 

Syndicat des livreurs ..................... p. 51 

Syndicat des professionnels  

des souvenirs de piété ................... p. 51 

 

T 

Tai Chi Chuan Lourdes Bigorre ........ p. 18 

Tennis ballon lourdais .................... p. 29 

Tennis club lourdais ...................... p. 24 

Tennis de table lourdais ................. p. 24 

Terra Nostra ................................. p. 37 

Tir club lourdais ............................ p. 26 

Tri athlé 65 .................................. p. 19 


